



Ministerio de Educación no aceptó libro de Malú Sierra

El Ministerio de Educación rechazó aceptar el libro "Mapuche, gente de la tierra", de la periodista Malú Sierra, como material didáctico y de consulta para la educación chilena. Según dio a conocer Editorial Zig Zag, ello se debió a que, a juicio del ministerio, el libro se aparta de las concepciones históricas tradicionales y no se ajusta a los objetivos e intencionalidad didáctica de los programas de estudio en vigencia.

Junto con calificarlo como "interesante y polémico", el ministerio afirmó que el libro "constituye un ejemplo de periodismo apologético en favor de la posición indígena actual, obligando al lector a adoptar una posición frente a algunos cuestionamientos centrales coincidentes con los planteados a nivel mundial por las organizaciones de los pueblos aborigenes y minorías étnicas, así como también respecto a la tenencia de la tierra en el plano nacional".

La periodista Malú Sierra dijo que no se sorprendió con la noticia. Manifestó que "no siempre lo que dicen las más altas autoridades es comprendido tan rápidamente por sus mandos medios". Agregó que "no es un misterio que la educación chilena está en tela de juicio. Y se hacen esfuerzos por reanimarla y ponerla al día".

VOL. 2011
P. 32
U.S. Library of Congress / R-111-1493
000196690

Ministerio de Educación no aceptó libro de Malú Sierra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ministerio de Educación no aceptó libro de Malú Sierra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)